



みさきつき 第9号



平成29年 7月19日(水)
【喜屋武小学校学校だより】
糸満市字喜屋武555番地
TEL : (098) 997-2298

【学校保健委員会】(7月5日・水)



学校三師の先生方・給食センター栄養士・健康推進課保健師・PTA三役を迎え、第1回学校保健委員会が開催されました。学校側からは、一学期に実施した内科・歯科検診等、Canキャンパスワーク、給食残量調査、学校安全等についての報告をしました。

[学校職員外の参加者報告として]

栄養士(我那覇さん)：野菜の多い献立は残量が多い。パンよりご飯が残る傾向がある。(おかずと交互にしっかり食べてほしい)

健康推進課(金城さん・中山さん)：糸満市は平成29～33年までの5年計画で、「できることからはじめよう」を合い言葉に食育推進・地産地消促進に取り組む計画である。

乳幼児期・学童期の予防接種に取り組んでほしい。

[指導助言として]

学校医(名嘉 勝男先生)：沖縄は夏でもインフルエンザが流行するので学校・家庭でも予防対策をしてほしい。

学校歯科医(普天間 悟先生)：全国歯みがき大会の参加、次年度も続けてほしい。2回目の歯科検診でもむし歯のある子の確認をしたい。家庭でも意識をもち早めの治療をお願いしたい。

【非行防止教室・自転車安全教室】(7月7日・金)



5・6年生を中心に

「万引き・ネット犯罪・深夜徘徊が何故いけないのか」について、糸満署生活安全課(国吉さん・大城さん)を講師に非行防止教室を実施しました。同日放課後は、PTA文化教養部主催で糸満署交通課(照屋兼一さん)小波蔵駐在(永山弘幸さん)による、自転車交通安全についてのビデオ視聴や飲酒運転模擬体験もありました。夏休みに向け、家庭・地域・学校で子ども達の健全育成を見守って行きましょう。ご協力をお願いします。

【みさきつきフェスタに向けて、ご協力お願い】

PTA主催「みさきつきフェスタ」に向けて、各学年が役割分担し準備をしているところです。

下記のご協力もよろしくをお願いします。

チケット販売 : 7月25日(火) [事務局] まで
カレーの食材収集 : 7月25日(火) [各担任] まで

※舞台発表に向けて、22名の子ども達が踊りの練習をしています。当日は、多くのご参加・激励もお願いします。

→
[PTA拡大
委員会の
様子から
6月27日]



【家庭学習：一学期達成者】

- | | | | | | | | | | |
|------------|---------|-----------|-----------|-----------|-----------|------------|--------|----------|---------|
| 1年：うすい ゆうと | くによし ゆわ | くによし りゆうき | しんざと さいおん | たましろ しょうま | なかじょう みのり | やましろ ひろのしん | あさげ かい | おおこぼり もえ | たいら ころな |
| 2年：榮盛 心奏 | 大保 来也 | 横井 建友 | 岩井 志帆 | 徳村 にいな | 前原 莉麻 | 栄盛 快夢 | 千葉 結斗 | 小堀端 乙能 | 宮西 利乙 |
| 3年：小堀端 乙能 | 宮西 利乙 | 仲西 美春 | 宮城 優里菜 | 上原 佳月 | 大小堀 柚希 | 山城 博誠 | 穴倉 結衣 | 宮西 来実 | 横井 柊羽 |
| 4年：上原 佳月 | 大小堀 柚希 | 山城 博誠 | 穴倉 結衣 | 宮西 来実 | 横井 柊羽 | 臼井 健留 | 北谷 晃人 | 伊禮 心音 | 新屋 もも子 |
| 5年：臼井 健留 | 北谷 晃人 | 伊禮 心音 | 新屋 もも子 | 波平 葉月 | 松田 釉子把 | 前原 大輝 | 大城 陽愛 | 小林 陽愛 | 徳村 保成 |
| 6年：前原 大輝 | 大城 陽愛 | 小林 陽愛 | 徳村 保成 | 波平 瑛侍 | 志茂 千紘 | 徳嶺 来颯 | 新里 友唯 | 新田 海空 | 仲門 花優音 |



【地域懇談会】(7月6日・木)

「地域の子は地域で育てる」の趣旨のもと、家庭・地域・関係機関・学校が連携して「みさきつき」の健全育成について懇談会を行いました。校区4区長さんをはじめ、第3民児協(三和地区)の役員のみなさん、喜屋武校区の民生委員(仲西ミヨさん・安谷屋静子さん)学校評議員(国吉武光さん・北谷誠さん)真壁児童館職員、保護者等、約35名の参加をいただきました。

みさきつきは、地域のみなさんに見守られ、育っているんだなど、実感しました。多くのご参加・ご意見ありがとうございました。



【放課後子ども教室】(7月14日・金の様子から)



市教委生涯学習課主催の放課後子ども教室、一学期最後の活動は、「団子作り」にチャレンジしていました。各グループともリーダーを中心に上手に盛り付けし試食会をしていました。

夏休みは、ぜひ親子で作ってみてはいかがでしょうか。

【運動場に時計設置】



運動場に時計がなく、時間が分からない等、不自由さを感じていましたが、運動場どこからでも見やすい大きな時計が、校舎側体育倉庫の上に設置できました。体育の時間・昼休みの時間等、時間を計画しながら活動できそうです。

【みさきつきに感心：グッピーの住みよい池】



先週の放課後から、毎日のように低学年の子ども達が池の藻取りに励んでいます。和江先生(5年担任)が前任校から数匹のグッピーを貰ってきました。子ども達のお陰で、数多く繁殖し暑い毎日を涼しげに泳いでいます。最後は使った熊手もしっかり片付けて帰る子ども達に感心しています。

[一学期、諸行事へのご協力ありがとうございました。校長]